



## Beiratsfraktion Walle

---

### LKW-Verkehre in der Überseestadt

#### Der Stadtteilbeirat Walle möge beschließen:

Das Amt für Straßen und Verkehr und die Wirtschaftsförderung Bremen werden erneut aufgefordert, nunmehr ein LKW-Führungsnetz im OT Überseestadt einzurichten, damit die Konsul-Smidt-Straße zwischen der Marcuskaje und dem Kommodore-Johnson Boulevard entlastet wird.

Um dieser Entlastung Nachdruck zu verleihen, beantragt der Stadtteilbeirat Walle die Konsul-Smidt-Straße zwischen der Marcuskaje und der Kommodore-Johnson-Boulevard nur noch für LKWs bis 7,5 to zuzulassen. Davon ausgenommen sind Zulieferverkehre und die Buslinie 20.

Der Stadtteilbeirat Walle erwartet im Übrigen, dass die Umsetzung noch in diesem Jahr erfolgt.

#### Begründung:

Seit vielen Monaten beklagen sich Anwohner darüber, dass Schwerlaste die Konsul-Smidt-Straße im oben genannten Bereich befahren, obwohl es eine gut befahrene Ausweichstrecke über die Eduard-Suhling-Straße gibt. Nicht nur, dass es oftmals zu gefährlichen Situationen mit anderen Verkehrsteilnehmern kommt, sondern dadurch auch die Aufenthaltsqualität in diesem Bereich stark beeinträchtigt wird.

Der Stadtteilbeirat Walle hält die Forderungen der Anwohner für begründet

Schon oftmals ist dieses Thema im zuständigen Fachausschuss angesprochen worden mit der Bitte, im Sinne der Anwohner Abhilfe zu schaffen. Zuletzt auch im Beirat Überseestadt. Und obwohl es Zusagen gegeben hat, diese Forderung wohlwollend zu prüfen und zeitnah zu entscheiden, hat sich bisher wenig bis gar nichts getan. Ob es überhaupt zu der Maßnahme kommen wird, muss deshalb heute bezweifelt werden.

Bremen, den 24. September 2015

Wolfgang Golinski, Hans-Dieter Köhn, Sonja Kapp und SPD-Fraktion